

## Fin des Ateliers Éducatifs à La Courneuve : Rendez-vous avec le ministre de l'Éducation nationale en janvier.

14 décembre 2022

Liberté



Le 25 novembre dernier, j'ai sollicité Monsieur Pap Ndiaye, Ministre de l'Éducation nationale, afin d'avoir une entrevue sur la situation de l'école à La Courneuve, et notamment lui demander de revenir sur le désengagement de l'État dans les Ateliers Éducatifs.

En effet, nous n'acceptons pas ces choix, qui contribuent à ce que l'école reproduise les inégalités territoriales. Pour notre collectivité, l'école doit tout au contraire aider à ce que chaque enfant de notre ville dispose des moyens lui permettant de bâtir son avenir.

Cela suppose d'arrêter de mettre la Ville dans l'obligation de se substituer à chaque recul de l'État.

Je viens d'être informé qu'à la suite de mon interpellation, le ministre a chargé M. le Recteur de nous recevoir début janvier. Je me félicite de cette écoute en espérant que cette rencontre permette de débattre de propositions constructives.

Égalité

Avec la municipalité, j'y serais particulièrement vigilant.

**Gilles Poux** 

Maire de La Courneuve

Fraternité

## Contact presse:

Raphaël Perrin Autissier

Responsable de la communication externe et des relations presse
01 49 92 61 45 - 06 18 35 99 52

presse@lacourneuve.fr